



Université Saint-Joseph de Beyrouth  
جامعة القديس يوسف في بيروت

# **Déclaration sur l'engagement et la promotion de la durabilité et l'écologie intégrale**

**de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth**



L'Université Saint-Joseph de Beyrouth (USJ), en sa qualité d'institution d'enseignement supérieur, reconnaît la responsabilité qui lui incombe en tant que gardienne de la connaissance et acteur influent dans la formation des générations futures. Guidée par une profonde conviction en faveur du respect de notre environnement, l'USJ a adhéré au Pacte mondial de l'ONU en 2018 pour œuvrer au développement durable au sein de l'institution et au service de la société. Elle annonce de nouveau par cette déclaration son engagement envers l'écologie intégrale et affirme l'importance de promouvoir la durabilité et la prise de mesures concrètes pour préserver la planète.

De plus, soucieuse de contribuer activement à la création d'un avenir durable, notre Université s'engage à promouvoir des pratiques respectueuses de l'environnement telles que le respect de la biodiversité, la justice environnementale et la solidarité avec les générations futures, et ce au niveau de toutes ses entités (aumônerie, facultés, institutions, chaires, centres de recherche, laboratoires, services, etc.) ainsi qu'à travers les activités menées au sein de son centre hospitalier universitaire, l'Hôtel-Dieu de France, et son réseau.

L'Université Saint-Joseph de Beyrouth s'efforce d'intégrer les principes de l'écologie intégrale dans ses programmes académiques, encourageant la recherche et l'innovation en faveur du développement durable et la collaboration avec d'autres institutions partenaires et organisations engagées dans des efforts similaires. Nous chercherons à inciter nos étudiants et les autres membres de notre communauté à agir de la même manière et à devenir des citoyens responsables, conscients de leur impact sur le monde et engagés dans la promotion de modes de vie durables.

Cette déclaration témoigne de notre détermination à jouer un rôle actif dans la promotion de l'écologie intégrale et à répondre aux objectifs de développement durable, non seulement en tant qu'objectif institutionnel, mais également en tant que valeur fondamentale qui guide notre mission éducative et la préservation de notre Maison Commune. Nous invitons toute la communauté universitaire, ainsi que nos partenaires et amis, à se joindre à nous dans un effort « social, économique, éducatif et culturel » et surtout un engagement « collectif » en faveur d'un avenir durable pour tous.

Fait à Beyrouth, le 5 juin 2024

**Salim Daccache s.j.**

*Recteur*